



Seine Heiligkeit Patriarch Kyrill sprach beim X. Internationalen Forum der Vereinigten Kulturen in St. Petersburg



Der Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 11.09.2024. Am 11. September fand im Großen Saal des Mariinsky-Palastes (gesetzgebende Versammlung von St. Petersburg) ein Treffen zwischen Seiner Heiligkeit Patriarch Kyrill von Moskau und ganz Russland mit Teilnehmern des X. St. Petersburger Internationalen Forums der Vereinigten Kulturen „Kultur“ statt des 21. Jahrhunderts: Souveränität oder Globalismus?“, berichtet Patriarchia.ru .

Am Haupteingang des Mariinski-Palastes wurde Seine Heiligkeit von dem Gouverneur von St. Petersburg n. Chr. empfangen. Beglow; Vorsitzender der gesetzgebenden Versammlung von St. Petersburg A.N. Belsky; Metropolit von St. Petersburg und Ladoga Barsanuphius.

Der Primas der Russisch-Orthodoxen Kirche berichtete über das Thema des Forums.

Anschließend beantwortete Seine Heiligkeit Patriarch Kyrill Fragen aus dem Publikum.

Das Treffen wurde vom Generaldirektor der TASS-Informationsagentur A.O. moderiert. Kondraschow.

An der Veranstaltung nahmen teil: der Metropolit von St. Petersburg und Ladoga Barsonofius, der Metropolit des Moskauer Patriarchats, der Vorsitzende der Abteilung für äußere Kirchenbeziehungen, Metropolit Antonius, der persönliche Sekretär des Heiligen Patriarchen Kyrill, der Sekretär von die Diözesanabteilung des St. Petersburger Mitropolitanschen Zentralbezirks der St. Petersburger Diözese, Erzpriester Sergiy Kuksevich, Dekan der Kirchen an den Universitäten der St. Petersburger Diözese, Rektor der Kirche der Apostel Petrus und Paulus in St. Petersburg Staatliche Universität, Erzpriester Pjotr Mukhin, Vorsitzender der Synodalen Abteilung für die Beziehungen der Kirche zur Gesellschaft und zu den Medien V.R. Legoida.

Unter den Anwesenden waren auch: Kulturminister der Russischen Föderation O.B. Lyubimova, Gouverneurin von St. Petersburg n. Chr. Beglov, stellvertretender Regierungschef der Russischen Föderation D.V. Molchanov, Vorsitzender der gesetzgebenden Versammlung von St. Petersburg A.N. Belsky, Sonderbeauftragter des Präsidenten der Russischen Föderation für internationale kulturelle Zusammenarbeit M.E. Shvydkoy, stellvertretender Direktor der Abteilung für Kultur, Sport, Tourismus und nationale Politik der Regierung der Russischen Föderation O.S. Koroleva, Rektorin der Staatlichen Universität St. Petersburg N.M. Kropachev, Vorsitzender des Rates des Bundesgebiets „Sirius“ E.V. Shmeleva, Generaldirektorin des nach ihr benannten Moskauer Kunsttheaters. M. Gorki V.A. Kekhman, Verdienter Künstler der Russischen Föderation V.G. Butusov, Mitglied der öffentlichen Kammer der Russischen Föderation P.L. Lundstrom.

Die Veranstaltung wurde auf den Fernsehsendern Sojus und Spas, auf der offiziellen Website der Russisch-Orthodoxen Kirche Patriarchia.ru, auf der Website des Forums und in der Forumgruppe auf VKontakte übertragen.

Das X St. Petersburg International Forum of United Cultures findet vom 11. bis 14. September 2024 statt. Das Hauptthema des Jubiläumsforums lautet „Kultur des 21. Jahrhunderts: Souveränität oder Globalismus?“ Veranstalter: Regierung der Russischen Föderation, Kulturministerium der Russischen Föderation, Regierung von St. Petersburg. An dem Forum nehmen Vertreter der GUS, der SOZ, der BRICS-Staaten und anderer befreundeter Staaten teil.

Das St. Petersburg International Forum of United Cultures ist eine einzigartige internationale Plattform für Treffen, offenen Dialog und Erfahrungsaustausch zwischen Kulturspezialisten, Vertretern von Regierungsbehörden und der Geschäftswelt; Ziel ist die Erhaltung und Entwicklung der russischen Kultur, die Unterstützung kultureller Initiativen auf regionaler, föderaler und internationaler Ebene, die Entwicklung der internationalen Zusammenarbeit im Kulturbereich und der Aufbau des Potenzials interkultureller Kommunikation.